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                        日本共産党取手市委員会 

９月議会直前の８月２９日佐野太一議員より日本共産党を離党したい旨の表明

がありました。 「取手駅西口開発や公営ギャンブルでの共産党議員団の政策に同調す

るのは難しい」などを理由とするものです。８月３０日日本共産党は、党取手市議

団など関係会議を開催し、佐野氏の離党を了承しました。 

党取手市議団は、災害対応の為一日遅れの３日開会となった９月議会開会日前日

の９月２日日本共産党会派から佐野議員を除く会派の変更届を提出しました。 

今年一月の市議会議員選挙で、日本共産党４議席を確保させて頂きながら、一議

席を失う残念な結果となりました。この間党取手市委員会は、市議選での公約の実

現に向け、主要政策での一致を図る為の努力を続けてきましたが、結果として解決

することができず佐野議員の離党となりました。ご支援いただいた皆様に深くおわ

び申し上げます。 

今後３人の党取手市議団は、佐野議員や他党派議員との一致する課題での協力を

大事に、皆さまの期待に応えられるよう一層奮闘してまいります。 

引き続く皆様のご支援ご協力をお寄せ頂きます様お願い申し上げます。 

   

 


